

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Bomberos de la Agencia Navarra de Emergencias evitan que un incendio de vegetación afecte a una vivienda en Lazagurría

El fuego ha llegado a entrar en el jardín de la casa, que se encontraba vacía

Viernes, 30 de agosto de 2013

Bomberos de la Agencia Navarra de Emergencias han evitado que un incendio de matorral declarado en las proximidades de Lazagurría dañara una vivienda de la localidad cuyo jardín ha sido alcanzado por las llamas.

La sala de gestión de emergencias de SOS Navarra ha sido alertada del incendio a las 12.13 horas y ha movilizado efectivos del parque de Lodosa y, en apoyo, del parque de Estella, además de la BRIF con su helicóptero y del avión azor con base en el aeropuerto de Noain. También se ha solicitado la participación de bomberos de Logroño, pero al haber llegado antes los de Lodosa no han tenido que intervenir.



Un bombero trabaja en la extinción del incendio cerca de una casa.

El fuego, que se ha iniciado en una zona de matorral situada prácticamente en el casco urbano de la población, ha avanzado hacia unas viviendas rodeadas por un muro que no han podido superar las llamas. Sin embargo, otra casa situada en la parte alta ha sido alcanzada desde abajo, incendiándose la vegetación del jardín.

Al no haber, nadie en el interior de la vivienda, los bomberos han tenido que saltar la valla de protección, de notable altura, para poder apagar las llamas antes de que llegaran a dañar la casa.

El incendio, que ha quemado aproximadamente 1,5 hectáreas según las valoraciones provisionales, ha quedado controlado antes de las 13.15 horas, y los bomberos han regresado a sus bases tras completar las labores de remate y refresco de la zona afectada por el fuego.

La Policía Foral ha desplazado al lugar una patrulla de Seguridad Ciudadana, y se ha hecho cargo de la investigación de las causas del suceso la Guardia Civil.

Galería de fotos



Vista general del terreno calcinado por las llamas.



Las llamas han afectado al jardín de una vivienda.